

aa



Afro
Asiatisches
Institut

GRAZ: 8010,
Leechgasse 24

T: +43 316 324434

F: +43 316 324434 59

E: office@aai-graz.at

www.aai-graz.at



GRAZ

ÖSTERREICHISCHE
ENTWICKLUNGS
ZUSAMMENARBEIT

KATHOLISCHE
KIRCHE STEIERMARK

SONNE
international



ARMIN MÖSINGER

1000 NÄCHTE OHNE HEIMAT

FOTOAUSSTELLUNG

2017 wurden über 700.000 Rohingya gewaltsam aus ihrer Heimat Myanmar vertrieben und flohen in das bengalische Flüchtlingscamp Kutupalong – dem mittlerweile größten der Welt. Auf 13km², das entspricht einem Zehntel von Graz, fristen noch immer mehr als eine Million Menschen unter unwürdigen Bedingungen ihr Dasein.

1000 Nächte nach dieser Vertreibung besuchte Armin Möisinger das Flüchtlingslager und hielt mit der Kamera Begegnungen mit Menschen im Flüchtlingslager fest. Ziel der Ausstellung **1000 Nächte ohne Heimat** ist es, diese heimatlosen Menschen wertschätzend in den Fokus zu rücken und ihnen dadurch eine stärkere Stimme zu verleihen.

Armin Möisinger ist Projektleiter bei der österreichischen Hilfsorganisation SONNE-International und entdeckte während seinen Projektreisen die Leidenschaft für Portrait-Fotografie.

WANN: DO 17. Sep 2020, 19:00Uhr
Ausstellungsdauer: bis 16. Okt 2020
tägl. 8:00 – 18:00 Uhr

WO: Afro-Asiatisches Institut,
Foyer im Keller
Leechgasse 24, 8010 Graz

*Eine Ausstellung von SONNE-
International in Kooperation mit
Afro-Asiatisches Institut Graz und
Fair Styria.*

Foto: Armin Möisinger

Instagram@
armin_moesinger

*Bitte beachten Sie auch die Covid-
Sicherheitsvorschriften vor Ort!*